

Composante d'enseignement : **UFR LLSHS**

Adresse : 99 avenue JB Clément - 93430 Villetaneuse

Site d'enseignement : Campus de Villetaneuse

Section (s) CNU : 23

Profil général : Géographie

Job profil : Geography

Mots clés : Géographie, Aménagement, methodologie, SIG
Research Fields EURAXESS : Geography., city, planning, SIG.

Profil d'enseignement et filières de formation concernées

Le/la candidat(e) assurera des enseignement en CM et en TD de la licence Géographie-Aménagement. Les cours porteront sur les enjeux environnementaux (milieux froids et polaires), l'aménagement du territoire en France (TD), la méthodologie du travail universitaire ou encore l'enseignement des outils (cartographie, techniques informatiques, SIG). Nous attendons donc du ou de la candidat(e) une certaine polyvalence, ainsi que des qualités sur le plan pédagogique.

Contact :

Boris LEBEAU, Responsable du département géographie Aménagement,

Boris.lebeau@univ-paris13.fr

Nasser REBAÏ, Responsable de licence 1, nasser.rebai@univ-paris13.fr

Teaching job profile :

The candidate will teach lectures and seminars in the Geography-Planning degree program. Courses will cover environmental issues (cold and polar environments), regional planning in France (TD), university work methodology and tools (cartography, computer techniques, GIS). We therefore expect the candidate to have a certain versatility, as well as pedagogical qualities.

Profil recherche

Le/la candidat(e) intégrera l'axe 1 « Marges, Inégalités, vulnérabilités » du laboratoire Pléiade. Ses recherches en géographie ou en aménagement devront enrichir les réflexions de

l'axe. Elles pourront par exemple s'intéresser à la question des marges, des collectifs ou des communs, qui sont des thèmes particulièrement mobilisateurs au sein du laboratoire.

Research profile

The candidate will join the Pléiade laboratory's Axis 1 »Margins, Inequalities, Vulnerabilities". His/her research in geography or planning should enrich the reflections of the axis. They could, for example, focus on the question of margins, collectives or the commons, which are particularly mobilizing themes within the laboratory.

Contact : Françoise Palleau, directrice du laboratoire, francoise.palleau@univ-paris13.fr
URL de l'unité de recherche : <https://pleiade.univ-paris13.fr>